

Samedi 23 mars 2024, c'est déroulé à Lunel le **carnaval** avec 3000 participants. Neuf chars étaient présents fabriqués essentiellement avec des fleurs en papier crépon. Notre association était présente d'une part par la participation de **l'atelier Pénélope** qui a confectionné des fleurs pour les chars. Et d'autre part, par notre troupe de musiciens "**Les vieilles casquettes**" qui s'est produit devant les grilles du parc Hugo pour animer le départ du cortège et faire danser les spectateurs.



